



eniwa

Eniwa AG
www.eniwa.ch

«Dank der professionellen Begleitung durch Metagon konnten wir eine optimale Lösung für das Management der digitalen Arbeitsplätze finden und eine zukunftsfähige IT-Lösung implementieren.»

Cornelia Greter,
Leiterin IT und Digitalisierung

Zum Projekt

Digitale Arbeitsplatz-Optimierung, IT-Sourcing-Analyse, Digitalisierung, Evaluation, Vertragsverhandlung

Dauer: 9 Monate

METAGON

Hardturmstrasse 133
8005 Zürich
metagon.ch
info@metagon.ch
043 299 70 10

Möchten Sie mehr über dieses Projekt erfahren?
Rufen Sie uns an oder schreiben Sie eine E-Mail.
Wir freuen uns über Ihre Anfrage.

Optimale Lösung für das Management des Digital Workplace

Die Eniwa AG ist ein regional verankertes Energie-Dienstleistungsunternehmen mit Hauptsitz in Buchs AG. Mit über 300 Mitarbeitenden versorgt Eniwa rund 30 Gemeinden mit Strom, Erdgas/Biogas, Wärme/Kälte, Wasserstoff, Wasser und Telekommunikationsdienstleistungen. Zudem bietet das Unternehmen umfassende Energiedienstleistungen sowie Elektroinstallationen an.

Herausforderung

Mit der zunehmenden Digitalisierung und dem steigenden Sicherheitsbedarf stand Eniwa vor der Herausforderung, ihre bestehende IT-Infrastruktur und das Workplace-Management zu modernisieren. Ein Grossteil der eingesetzten Geräte waren veraltet, und das bestehende Applikationsmanagement basierte auf VMware Mirage, das ab 2020 nicht mehr unterstützt wurde. Zudem fehlte eine einheitliche Lösung für das Management mobiler Endgeräte. Um eine zukunftssichere Lösung zu finden, beauftragte Eniwa Metagon mit der Evaluation eines geeigneten Sourcing-Partners.

Lösung

Metagon unterstützte Eniwa bei der Evaluation eines geeigneten Sourcing-Partners für den Betrieb des digitalen Workplace. Zunächst wurde die bestehende IT-Landschaft analysiert und ein Lösungskonzept mit klaren Zielsetzungen erarbeitet. Basierend darauf wurden Ausschreibungsunterlagen erstellt und eine öffentliche Ausschreibung im selektiven Verfahren nach IVöB durchgeführt. Metagon führte den gesamten Evaluationsprozess, von der Anbietersauswahl über die Bewertung der Offerten bis hin zur finalen Entscheidungsfindung durch. Zusätzlich begleitete Metagon Eniwa in der Vertragsverhandlung mit dem ausgewählten Partner, um eine reibungslose Transition sicherzustellen.

Resultate

Eniwa konnte mit der fundierten Evaluationsmethodik von Metagon den optimalen Provider für den Betrieb ihres digitalen Arbeitsplatzes identifizieren. Die IT-Infrastruktur wurde modernisiert, das Management der Endgeräte zentralisiert und die Betriebssicherheit signifikant erhöht. Eniwa profitiert nun von einem leistungsstarken, flexiblen und kosteneffizienten digitalen Workplace.